Viva la Vida Lebe das Leben



Die Evangelische Erwachsenenbildung Karlsruhe und Durlach und die Evangelische Stadtkirche Karlsruhe präsentieren die Ausstellung "Viva la Vida - Religion der Straße", ein Projekt des Kompetenzzentrums für Straßenkinderpädagogik Patio 13 an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg.

17. Juni bis 15. Juli 2007 Krypta der Evangelischen Stadtkirche Karlsruhe am Marktplatz

Vernissage Sonntag, 17. Juni 2007, mit dem Gottesdienst um 10.30 Uhr Finissage Sonntag, 15. Juli 2007, mit dem Gottesdienst um 10.30 Uhr Öffnungszeiten Dienstag bis Sonntag 12 bis 18 Uhr Informationen unter Telefon 0721 - 28342 · www.religion-der-strasse.de

Kooperationspartner: Büchergilde Gutenberg, Büro für Integration der Stadt Karlsruhe Schirmherr: Bürgermeister Harald Denecken









